



《頓宮美津子》

保健行政について

問 超高齢化社会に向けて、保健師の役割は大きい。その必要性から交付税措置がなされているが、適正な保健師の体制になっているか。将来的なことも鑑み、保健師をしっかり確保するべきではないか。

答 19人体制でしっかり働いてくれているが、事務処理も仕事量も増大していることは承知している。今後のことも考え検討したい。(市長)

南海トラフ地震等大災害を想定した対策について

問 防災教育の観点から、幼年消防クラブはとてもしもいい組である。現在の状況と全学的に取り組むべきと考えるが

どうか。また、ジュニア防災検定がスタートする。防災教育を進めるために活用してはどうか。

答 クラブの経験者から、消防士も誕生した。更に全学的に広がるよう広報に努めたい。検定も是非、検討したい。(消防長)

問 耐震化の補助をしているが利用度はどうか。

答 平成18年から3件の利用に留まっている。(市長)

問 阪神大震災の際、8割が建物の下敷きになって命を失っている。比較的安価で命を優先的に守るための耐震シェルターを導入する考えはないか。

答 是非前向きに検討したい。



家庭用耐震シェルター

官製談合防止法違反事件について



《難波正吾》

問 事件の背景はどこにあるか。「逮捕は当然」といった業者の声があり、市民は「根が深い」と行政への不信が募っているが、見解はどうか。

答 お詫びする。全体に緩んでいた。私の管理が甘かった。(以下市長)

問 「警察官の常駐」よりも、全体の奉仕者としての気概と使命感を持つことと思うがどうか。

答 プロを招き研修をする。期間ははっきりしないが県警にお願いする。

子どもの医療費無料化の拡充について



《高谷幸男》

総社駅南踏切(溝口踏切)の改良整備について

問 朝夕のラッシュ時は危険であることから、踏切の両側へ歩道設置はできないか。

答 平成27年度に踏切西側から南への道路の整備計画があり、その事業と併行して考えていく。(市長)

天満屋ハピータウン跡地、駅周辺の緑化について

問 跡地を活用した周辺の活性化策及び総社駅周辺の緑化推進についての考えはどうか。

答 跡地の計画の詳細は理解していないが、要望可能なものは要望していきたい。また、総社駅周辺の緑化推進は実施したい。(市長)



豪雨時に富原排水機場から吐出される様子(新本川)

防災について

ンを持ってやっていきたい。(以下市長)

問 上原井領用水から新本川へ吐出すべきポンプの増設を岡山県に要望できないか。

答 地元の要望もあり、県と増設について協議している。

問 高梁川河川敷の樹木の伐採を国土交通省に要望できないか。

答 国土交通省にお願いしていきたい。

商業活性化策について

問 中小企業との連絡会議による地元企業の育成策をどう考えるか。

答 地理的好条件により企業誘致が進んでおり、更なる充実に努めたい。(市長)

投票率向上のための取組について

問 若者の選挙離れなどいろいろな課題があるが、今後どのように取り組まれるか。

答 全国的な問題で、難しい課題もあるが、チラシの配布やインターネット活用も含め策を講じていきたい。(選挙管理委員会委員長)



歩道がなく危険な溝口踏切



町内会の除草清掃の様子

一括交付金について

問 コミュニティ活性化には理解納得が肝心。拙速は良くないと思うがどうか。

答 条件の整った地域から進めていく。

問 小6までの無料化は先駆けとなったが、今では県下ワースト3。他の多くの市町村並みに中学校3年まで無料を求めたい。人口増など政策効果は明らかであり、制度の後退は許されないがどうか。

答 「医療費適正化推進委員会」の報告もあり、2月には判断する。

問 今後、発掘や整備に係る予算措置をどのように考えているのか。

答 本市としては、夢とロマ